

1. Sélectionnez une séquence

Médias

2. Sélectionnez un fil de dépêche

- DH Communication
- Afp/Reut./ Télécoms *
- Afp/Reut./ Multimédia *
- Afp/Reut./ Presse écrite *
- Afp/Reut./ Audiovisuel *

* réservé aux abonnés du Monde.fr

3. Cliquez sur une dépêche

DH Communication

Santé de Moubarak: un rédacteur en chef égyptien convoqué par la justice

03.09.07 | 19h14

Italie/homosexualité: un journaliste de la Rai fait son "coming out"

03.09.07 | 18h52

Clearstream: fin de l'enquête sur la violation du secret de l'instruction

03.09.07 | 17h39

NRJ annonce une rentrée "offensive" pour retrouver sa place de leader

03.09.07 | 15h53

Canal+ lance un nouveau site pour séduire les futurs abonnés et la publicité

03.09.07 | 14h49

Apec en Australie: le Premier ministre appelle au calme sur YouTube

03.09.07 | 08h49

Journalistes bloqués en Somalie: appel lancé à l'aide internationale

03.09.07 | 02h43

Italie/homosexualité: un journaliste de la Rai fait son "coming out"

AFP 03.09.07 | 18h52

Retrouvez l'intégralité du "Monde" en HTML. Abonnez-vous au Monde.fr : 6€ par mois + 30 jours offerts

Un présentateur homosexuel du journal télévisé de la première chaîne de la télévision publique italienne, Rai, a fait son "coming out", un geste salué lundi par plusieurs représentants de la communauté homosexuelle de la Péninsule et qui serait une première.

Stefano Campagna, qui présente le journal de la matinée de la Rai, la plus regardée en Italie, a déclaré être homosexuel dans une interview sur le site internet "Telegiornaliste".

▼ PUBLICITE

Le Monde.fr EDITION ABONNES

Dossiers, fiches pays, archives... Toutes les chances de réussir

Abonnez-vous 6€ / mois

"Arriver à présenter le journal télévisé a été pour moi une grande conquête et j'espère que cela représentera un signal fort pour tous les homosexuels qui vivent leur condition presque dans la honte, en se cachant", a-t-il commenté.

"C'est un événement très important, comme tout +coming out+ de personnalités connues, en particulier du monde des médias", a déclaré à l'AFP Franco Grillini, député de gauche et président d'honneur d'Arcigay, la principale association de défense des homosexuels italiens.

"Il s'agit d'une première", a-t-il affirmé.

Le député travesti, Vladimir Luxuria, élu sur la liste des communistes du PRC, a salué "le courage, l'honnêteté et la sincérité" du journaliste, tandis que Piero Marrazzo, président de la région de Rome, le Latium, a souhaité que "de nombreux autres (homosexuels, ndlr) suivent son exemple, ce qui nous aiderait à combattre la discrimination et l'homophobie".

Les homosexuels italiens s'estiment victimes de discrimination dans un pays où la position du Vatican en faveur de la famille catholique traditionnelle freine fortement l'adoption d'une législation qui leur serait plus favorable, notamment la reconnaissance des unions de fait.

Le Monde.fr

- » A la une
- » Le Desk
- » Opinions
- » Archives
- » Forums
- » Blogs
- » Examens
- » Culture
- » Finances
- » Météo
- » Carnet
- » Immobilier
- » Emploi
- » Shopping
- » Nautisme
- » Voyages
- » Newsletters
- » RSS

Le Monde

- » Abonnez-vous au Monde à -50%
- » Déjà abonné au journal
- » Le journal en kiosque

